
FREIHEIT STIRBT MIT SICHERHEIT!

Ausgerechnet am Tag der Verabschiedung des Grundgesetzes (vom 23. Mai 1949) treffen sich im Bayerischen Hof zu München die europäischen Justiz- und Innenminister, um den Abbau der Grundrechte voranzutreiben. Angesichts des bevorstehenden G8-Gipfels in Heiligendamm und der bundesweiten Einschüchterungs- und Repressions-Kampagne gegen Teile der Protestbewegung wider die selbst ernannten Weltherrscher rufen wir hier in München auf zu einer

PROTESTKUNDGEBUNG

vor dem Bayerischen Hof am Promenadeplatz

**Mi, 23. Mai '07, 18³⁰, ab 17³⁰ Infomarkt
vorher: 17⁰⁰ Demonstration ab Stachus**

JETZT ERST RECHT

Wir lassen uns Protest und Widerstand nicht verbieten!

Bereits für Samstag, **19. Mai 2007** um 14⁰⁰ Uhr ruft ein breites Bündnis auf nach Karlsruhe zur bundesweiten Demonstration von der Kongresshalle zum Sitz des Bundesanwalts, der die republikweite Repressionswelle vom 9. Mai 2007 zu verantworten hat (Abfahrt München Hauptbahnhof: **7⁵⁰** Uhr, Gleis 21).